

RAPPORT D'ACTIVITES



Station d'épuration de La Côtinière

ANNEE 2013

1 – Colloques, grand public et expertise

13 Mai à Saintes

- Participation à la Journée de la Science organisée par l'Education Nationale

16 Octobre au Château d'Oléron

- Journée intitulée « Découverte du Désinfix » organisée par la Société Kemira – A l'issue de cette présentation, une visite de l'installation à Grand Village sur l'Ile d'Oléron a été faite par le Syndicat.

ASTE

- Participation au comité de pilotage national de révision des fascicules du CCTG dans le domaine de l'eau et de l'assainissement.
- Présidence du groupe de travail de révision du fascicule 74 du CCTG (construction des réservoirs en béton)
- Participation à la journée à Agen consacrée au « changement climatique et la ressource en eau : comment s'adapter ? » en intervenant sur le thème « La gestion de l'eau et ses conflits d'usage en Charente-Maritime »

2 – Publications

Le Syndicat a participé à la rédaction d'articles dans « Compétences 17 ». En 2012, les sujets suivants ont été évoqués :



- ④ La Participation pour le Financement de l'Assainissement Collectif (PFAC).
- ④ Déplacement du local de suppression de l'Île d'Aix en collaboration avec le Conservatoire du Littoral.
- ④ Construction de la nouvelle station d'épuration d'Andilly : une contribution au développement de l'urbanisation des territoires périurbains et à la protection des milieux aquatiques.
- ④ Nouveau programme de réhabilitation d'ouvrages de génie civil 2013-2017 Eau Potable.

Ces articles sont consultables sur le site internet du Syndicat : www.sde17.fr

3 – Maison de l'Eau

Depuis 2011, le Syndicat des Eaux a confié au CIS de Fouras l'organisation et les visites de l'usine de production d'eau potable de ST HIPPOLYTE. Ces visites se déroulent en 4 temps :

- 1 – L'eau en Charente-Maritime (maquette dans le hall d'accueil)
- 2 – L'eau au microscope dans l'atelier pédagogique
- 3 – L'envers du décor : circuit de visite de l'usine
- 4 – Le grand jeu dans la salle multimédia

88 % des visites ont été effectuées essentiellement par des scolaires.

